

## HOMMAGE À LUC MONTALBANO

**La Fédération SUD Santé Sociaux partage la peine de l'ensemble des salarié·es de la Fondation ANAIS et particulièrement celle des collègues de Luc MONTALBANO au foyer de Vie de la Membrolle-sur-Choisille (en Indre et Loire).**

### **DEPUIS PLUSIEURS MOIS, LUC DÉNONÇAIT DES FAITS DE HARCÈLEMENTS !**

C'est avec une grande tristesse et émotion que nous, professionnel·le·s et élue·es du CSE, avons appris le suicide d'un de nos collègues. Luc MONTALBANO travaillait depuis 32 ans au Foyer de vie de la Membrolle-sur-Choisille (37), de la Fondation ANAIS. Agé de 54 ans, il était éducateur et avait été délégué syndical central CDFT.

Depuis plusieurs mois, Luc dénonçait des faits de harcèlement dont il se sentait victime de la part de sa direction.

C'est dans ce contexte, qu'il a décidé au lendemain de son retour d'un arrêt maladie, le mardi 13 juin 2023, de mettre fin à ses jours par arme à feu sur son lieu de travail.

### **PRENONS SOINS DE NOUS ET DE NOS COLLÈGUES.**

La Fédération SUD Santé Sociaux alerte les directions d'établissement à être particulièrement attentives à la qualité de leurs méthodes de gestion du personnel. En effet, trop souvent, elle est interpellée par des salarié·es en arrêt de travail, en burn-out, en mesures disciplinaires, victimes de comportements similaires.

La Fédération SUD Santé Sociaux encourage tous·tes les salarié·es et plus particulièrement les élue·es à la plus grande vigilance et à prendre soin les un·es des autres. Elle invite les représentant·es à lire cette déclaration en ouverture de leur prochaine réunion CSE et à la faire suivre d'une minute de silence en hommage à notre collègue, Luc Montalbano. En outre, elle rappelle que l'employeur reste responsable de la santé physique et mentale de ses salarié·es.

**La Fédération Sud Santé Sociaux renouvelle ses plus sincères condoléances à la famille, les ami·es et les collègues de Luc MONTALBANO**

Paris, le 29 juin 2023

